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■6月議会
◆副市長3人条例、副市長の

選任(人事案) 反対。
反対８は、きらりいのちと共産党、

半田議員。賛成19で可決成立。

議案上程時には本会議で撤回を求める動議。総
務委員会では市長出席での質疑。人事案には本会
議で質疑・反対討論と異例づくしの対応となった。
反対理由

・3人副市長は異例。都内では世田谷区のみ。全

国でも3人以上は16自治体のみ。

・公募もせずに民間からの登用は異例。4年前に

副市長候補としてURから派遣され、以後都市再生

部長となってもURに籍がある派遣継続。

・URは駅前再開発の当事者で公平中立性が疑問。

・副市長報酬は年間1500万､4年間で約７千万円。

・議案送付が公示日のあとで異例。プレスリリー

スもされず、市民･議会への説明が不十分。

◆補正予算(第３号） 賛成
住民税非課税世帯等1万9300世帯に対し、1世帯

当たり３万円を給付する国の事業で、100％国から

の交付金で賄う。このために､推進室を設置。

選挙対策の場当たり的で、その場限りのばらま

き。低取得者対策には抜本的な対策が必要と討論。

しかし、必要な人はいることから賛成。
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◆2023年第2回定例会 ６月議会
６月９日(金） 本会議(一般質問）

１２日(月） 本会議(一般質問）

１３日(火） 本会議(一般質問・議案上程）:野村一般

質問･動議提出

１５日(水) 議会運営委員会

１６日(金) 本会議(議案審議）:野村質疑

１９日（月）総務委員会：野村質疑

２０日(火)文教委員会

２１日(水）厚生委員会

２２日(木）まちづくり環境委員会

２３日(金)午前 外環特別委員会

２３日(金)午後 調布・天文台特別委員会

２６日(月)午前 駅前再開発・庁舎等特別委員会:野

村副委員長

２７日(火) 議会運営委員会

３０日(金) 本会議（議案等採決）:野村質疑等

■一般質問 子どもが輝くまちづくり
◆私立保育園補助金不正受給について

Q:株式会社コスモズの補助金不正受給について

は報道が色々とされている。返還のみならず告訴

等も見据えた対応をすべきではないか？

A:会社からの報告と説明の日程調整中。不正受

給額や返還予定等も未定。正式な報告を受けてか

ら対応を検討する。

◆不登校の子どもと保護者への支援

Q:不登校の子どもへの対応･配慮がもっと必要。

寄り添うための不登校専任教員の配置を提案。

A:各学校で様々な配慮をし支援をしている。教

員の加配は困難だが、研究会で不登校特例校・分

室校の設置等含め抜本的見直しを検討中。

Q:不登校の保護者が情報共有できる場が必要。

A:A-Roomで保護者会などをしていく。

Q:子どもたちの第３の居場所としてプレイパー

クを、廃園予定の幼稚園跡地につくることを提案。

A:サードプレイスの必要性は認識。土地は所有

者のいることなので答えは差し控える。

◆東京外環道工事について

Q:大深度地下使用認可を受けた会社と施工会社
が異なることについてどう認識しているか。

A:協定を締結して行っていると聞いている。

Q:中央JCT工事ヤードの地上部の市民への開放に

ついての協議状況は？

A:前向きな回答を得ている。



◆補正予算（４号） 反対
・マイナポイント申請支援窓口の延長。トラブル続

出理由での返納手続きもサポートすることを確認。

・保育所利用の第２子以降の保育料全員無償化。

・保育園・幼稚園等における安全対策で見守り設備

等の購入支援。企業利益より保育士増員が必要。

・自転車用ヘルメット購入費用１人2000円で3000人

に助成。申請者殺到の対応を検討しておくべき。

・大沢野川グラウンドぬかるみのため地下水調査。

ほとんど国や東京都の補助事業を実施。

マイナカードと安全対策の問題点を指摘し反対。

◆吉村昭書斎条例、指定管理

者の指定 反対
吉村昭本人が、自身の名を冠した施設を税金でつく

ることを固辞していた、集客を含めた今後の運営計

画が無く、指定管理者に丸投げ、などから反対。

◆請願「消費税インボイス制度の再考を求

める意見書送付をもとめること」賛成
総務委員会では賛成少数で否決されたが、本会議で

は賛成15（きらり､共産､民主､都ファ､維新､参政）、

反対12（自民､公明､無所属､つなぐ）で採択。

◆「消費税インボイスの再考を求める意見

書」も賛成15，反対11（無所属・半田退席）で可決。
◆共同提案した「「出入国管理及び難民認定法」
改正の抜本的見直しを求める意見書」は賛成11

（きらり､共産、民主)：反対15で否決。

＊ー＊－＊－＊－＊－＊－＊－＊－＊－＊－＊－
★6/28 女性議員の会 芸術文化センター見

学。バックヤートを含め施
設･設備等を案内いただきま

した。プロポーザルで音楽

ホールの実績で選んだ結果

の設計・施工で痛みが少な

い、音響の良さが今の評価に繋がっているそう。

★6/10 市民ごみ大学セミナー「地産地消を進め
る多摩地域の食品リサイ

クル」。生ごみを資源と

してどう生かすか。バイ

オガス発電も堆肥ができ

る。堆肥化はその活用が課題。農家で活用できるもの

をつくるか、それ以外に活路を見いだすか､悩ましい。
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◆市税条例改正 反対
・国税である森林環境税を、住民税の均等割に上乗

せして賦課徴収することは、異例であること。

・1人1000円という人頭税であるにも関わらず、復興

特別税を横滑りさせ、その構造を見えなくさせてい

ること。・既に交付されている森林環境譲与税は、地

方でも専門職員が不足して、事業実施ができず基金

に積むだけになっていること等。問題山積み！

◆産業プラザ第1期棟購入 反対
・国の肝いりで市の土地に国が産業振興のために建

設したビルだが、国の行革方針で売却が打診された。

・今まで市が国から無償で借り受け、まちづくり三

鷹に無償で貸して活用していた。一定の修繕をする

ことを前提に、できるだけ低価格になるよう入札し

た等の説明があったが、産業振興への必要性の議論

がほとんどなく、負担増加の懸念がある。

◆きらりいのち提案の意見書3件は否決
・野村提案「理解と合意なきALPS処理水の海

洋放出の中止を求める意見書」賛成11（きらり､共

産､民主)：反対15

・伊沢提出「防衛財源確保法の廃止を求める意

見書」賛成12（きらり､共産､民主､参政）：反対14

・石井提案「専守防衛を遵守した「武器輸出三

原則」に立ち返ることを求める意見書」賛成12

（きらり､共産､民主､参政）：反対14

＊ー＊－＊－＊－＊－＊－＊－＊－＊－＊－＊－

★6/24 全国フェミニスト議員連盟総会＆シン

ポジウム。「やったー！増やしたぞ女性議員 減ら

したぞ女性ゼロ議会！」｡三井マリ子さんの基調報告

のあと、おのみずきさん、白井えり子さん、柴田圭

子さんのお話。それぞれとても面白く，エンパワメ

ント

され

まし

た。


